

Поскольку продукция и технологии производства все время меняются, технические и деловые знания следует постоянно поддерживать на современном уровне. Изменения на мировом рынке, в свою очередь, требуют построения новых и эффективных организационных структур, а также наличия соответствующих навыков продаж и управления.

Академия LMT GROUP ACADEMY вносит весомый вклад в обеспечение надежного будущего своих клиентов и сотрудников, уделяя особое внимание передаче комплексных знаний с использованием не только теории, но и практики.

На многочисленных семинарах этими знаниями делятся специалисты компании и сторонние эксперты из производственных организаций, а также колледжей и университетов.

Коммуникационные технологии в настоящее время также переживают стремительные перемены. Используя последние достижения в этой сфере, академия LMT GROUP ACADEMY проводит веб-семинары для своих клиентов и сотрудников, находящихся за границей, предлагая им обучение, не требующее больших временных и денежных затрат. Участвовать в этих семинарах можно в любой точке земного шара, где имеется компьютер с доступом к интернету.

LMT GROUP ACADEMY олицетворяет собой сотрудничество и партнерство, нацеленное на достижение производственной эффективности.

Products and production processes constantly change and, as a result, technical and business knowledge always needs to be kept up-to-date. Changes on the global market also require new and effective organisational structures as well as suitable sales and management skills.

The LMT GROUP ACADEMY makes a key contribution to secure a sustainable future for our customers and our employees. By placing special emphasis on imparting comprehensive knowledge by using theory and practical applications.

In numerous seminars, this knowledge is conveyed by internal specialists and external experts from the industrial sector, colleges and universities.

Communication technology is also experiencing dramatic changes. Keeping pace with these developments, the LMT GROUP ACADEMY also offers web seminars for time-effective, inexpensive online training for customers and employees who are abroad. The web seminars are available on any PC with Internet access, around the globe.

The LMT GROUP ACADEMY represents partnership and cooperation for future-focused production performance.

Please take full advantage of our wide range of seminars. Our current list of seminars can be found on our website .

